



Au départ de Kervarel dimanche matin

Ce week-end, le club Cyclo-Marche de La Chapelle des Marais (44) organisait sa sortie familiale autour de Kervarel, accueillie par le Cyclo-club et ses équipes qui ont coordonné ce séjour à la manière de « greeters ». Quinze cyclos et 42 marcheurs y ont pris part, et des sorties et virées en commun ont été organisées, sur des parcours proposés par le Cyclo-club, dont une bénévoles, Sandrine a même rempli les fonctions de guide pour la visite du parc de Keravéon. Samedi, les cyclos ont roulé à partir de l'étang du Varquez et se sont offert un circuit de 40 km entre Saint-Cado et Gâvres. Dimanche, avec le Cyclo-club, ils ont parcouru 70 km vers la Côte sauvage de Quiberon, tandis que les marcheurs arpentaient les sentiers du Bignac. Au retour à la salle des Menhirs, un accueil avec apéritif et déjeuner leur a été réservé avec les membres du Cyclo-club.